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Editorial

Chères Corzéennes, 
chers Corzéens, 

Une nouvelle fois, nous 
n’avons pas pu nous 
rencontrer pour célébrer 
la traditionnelle 
cérémonie des vœux 
avec la convivialité 
attendue pour cet 
évènement. C’est en 
effet avec beaucoup de 

regrets que j’ai dû annuler ce moment de rencontre 
avec vous, et nous priver d’échanges toujours cordiaux 
et fructueux. 

 A nouveau, nous devons redoubler de prudence pour 
ne pas contribuer à la diffusion d’un virus qui ne cesse 
de circuler, « muter » avec un taux de contamination 
dépassant les 300 000 cas en 24 heures, au moment 
où j’écris ces lignes. 

En ce début 2022, c’est donc, par cette contribution que 
je vous présente mes vœux les plus sincères de bonne 
et heureuse année.  Je vous souhaite bien sûr et 
surtout, une bonne santé mais aussi beaucoup de 
bonheur et une sérénité enfin retrouvée, pour vous et 
pour vos familles ! 

Revenant sur ces derniers mois, nous imaginions, à la 
fin de l’été, pouvoir reprendre progressivement une 
activité normale. La commune a donc organisé des 
animations comme « Corzé en fête » ouverte à tous les 
Corzéens, puis nous avons réunis les ainés de notre 
commune, tout cela dans le respect des règles 
sanitaires en vigueur, et chacun a pu renouer avec un 
semblant de vie normale ! 

 J’ai également autorisé l’association des parents 
d’élèves de l’école de Corzé (APE) à organiser le vide 
grenier qui désormais est l’un des plus important du 
département du Maine et Loire. A ce momentlà nous 
n’envisagions pas cette 5e vague de la COVID 19 qui 
nous perturbe aujourd’hui ! 

Les associations de la commune et les clubs ont aussi 
travaillés sur des protocoles adaptés à leurs activités et 
ont repris leur fonctionnement.  

Nous avons aussi respecté le calendrier des activités 
culturelles avec l’organisation d’un spectacle, chaque 
mois. Ceux qui se sont déplacés ont souligné la qualité 
des spectacles présentés et le professionnalisme des 
troupes de théâtres qui se sont produites. Je remercie 
donc les membres, de la commission culture qui se sont 
mobilisés pour la mise en œuvre de ces projets et leur 
bon déroulement. 

Je profite également de cette occasion pour faire le 
bilan de l’année écoulée et pour saluer le travail 
accompli par les services de la commune qui sans 
relâche, et malgré les contraintes, les difficultés ou les 
critiques aussi, continuent d’assurer un service public 
de qualité. 

Ainsi les services périscolaires ont accueilli leur nouvelle 
responsable, Aurélie pour remplacer Marie appelée à 
de nouvelles responsabilités à la communauté de 
commune Anjou Loir et Sarthe. Depuis la rentrée et 
malgré les difficultés accrues depuis quelques mois 
pour faire face au manque d’effectif, le service durement 
touché par la pandémie, a su répondre à toutes les 
sollicitations. 

S’agissant des services techniques, notons parmi leurs 
réalisations en 2021 l’aménagement de la prairie de la 
paix et l’installation des jeux pour enfants, suivant le 
projet du conseil municipal des enfants, ainsi que la 
plantation des arbres dans le cadre de l’opération « une 
naissance un arbre ». Ces ouvrages ont été inaugurés 
le 4 décembre dernier, en présence des enfants et de 
quelques parents. 

Ces services, fortement sollicités, vont bien sûr 
continuer à assurer l’entretien des bâtiments, des 
espaces verts et de la voirie. Ils vont poursuivre aussi 
l’aménagement et la maintenance de notre cadre de vie, 
mais comme les années précédentes, ils seront 
fortement mis à contribution pour réaliser des travaux 
structurants en complément de ceux réalisés par les 
entreprises ayant satisfait à nos appels d’offres. 

S’agissant des travaux prévus en 2022, l’une des 
premières opérations concernera l’église St Germain.  
Ainsi après les longues investigations réalisées sur la 
charpente, la couverture, les systèmes d’évacuation des 
eaux de pluie et la structure du bâtiment, le chantier va 
pouvoir enfin commencer. Les marchés ont été signés 
en décembre, et les travaux vont débuter en février pour 
une durée de 5 mois. 

Pendant cette périodes les aménagements destinés à 
l’amélioration de la sécurité routière sur les différentes 
voies de la commune vont se poursuivre en espérant 
que cette fois, des actes de malveillance ne 
dégraderont pas les ouvrages réalisés. Ces travaux, 
réalisés par les services techniques,  comprendront la 
matérialisation de places de stationnement sur le bord 
de la voirie, la réalisation d’écluses, la mise en place 
d’obstacles comme des bordures maçonnées ou des 
bacs à fleurs selon les emplacements. Ces travaux 
concerneront, les rues du commerce, du vieux bourg, 
du prieuré et de la sucrerie.  

En parallèle de ces travaux, les arrêts de bus de la rue 
des 3 planches seront adaptés afin de répondre aux 
normes pour personnes à mobilité réduite (PMR). 

Au premier semestre 2022 également, la parcelle 
destinée à l’accueil des professionnels de santé va 
également être aménagée afin de permettre 
l’installation définitive des kinésithérapeutes suivie nous 
l’espérons de l’implantation de médecins ... 

2022 sera aussi l’occasion d’affiner le plan pluriannuel 
d’investissement (PPI) avec la réalisation des études 
programmatiques, d’une part pour le transfert des 
ateliers communaux indispensables à la poursuite du 
quartier du moulin à vent, et d’autre part, pour 
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l’adaptation des locaux scolaires et périscolaires rendue 
nécessaire par l’évolution de notre population. La 
réalisation des ateliers devra, pour sa part, être achevés 
en 2025 afin de respecter le calendrier de 
commercialisation de la ZAC. 

Des études pour l’amélioration thermique des bâtiment 
communaux ont également été réalisées afin de réduire 
l’impact énergétique des bâtiments publics.  De plus les 
opportunités des diverses actions associées à des plans 
de relances proposés ces derniers mois, seront 
examinées avec soins, et leurs actions intégrées au PPI 
selon leur pertinence.  

Ainsi, malgré la situation sanitaire qui complique 
singulièrement notre vie quotidienne et le travail de nos 
agents, les missions et le fonctionnement de nos 
services restent néanmoins assurés ! 

Par ailleurs, j’espère que cette situation va vite 
s’améliorer pour aborder aussi sereinement que 
possible les élections présidentielles puis législatives 
qui demeurent des échéances importantes pour le 
fonctionnement de nos institutions et notre démocratie. 
En effet je souhaite que les conditions soient réunies 
pour que nous nous déplacions nombreux aux urnes, 
les 10 et 24 avril puis les 12 et 19 juin prochains. 

En attendant de pouvoir vous rencontrer à nouveau, 
très bientôt , je vous renouvelle mes meilleurs vœux 
pour une excellente année 2022 ! 
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Mairie de Corzé 
4 rue du Commerce 49140 CORZÉ 

Tel : 02 41 18 56 30 
mairie@corze.fr 

site internet : « corze.fr » 
 

Secrétariat ouvert : 
du lundi au vendredi de 9h à 12h 

uniquement sur rendez vous entre 14h et 17h 
le samedi matin de 9h à 12h 

 
Monsieur le Maire reçoit sur rendezvous  

pris auprès du secrétariat,  
le vendredi de 15h à 17h30  
et le samedi de 10h à 12h.
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Infos utiles sur les démarches à entreprendre 
suite à la modification des adresses  
(carte grise, carte d’identité,…)

État civil

Infos communales

Des services en ligne sont disponibles sur le site servicepublic.fr 
 
1  Pour déclarer vos nouvelles coordonnées, simultanément auprès de plusieurs services de 
l'administration et de fournisseurs d'énergie. 
Le formulaire permet d'informer plusieurs organismes publics et privés simultanément : 
           • Caisses de sécurité sociale et de retraite  
           • Énergie (EDF, Engie, ENERCOOP) 
           • Pôle emploi 
           • Service des impôts 
           • Services en charge des cartes grises (SIV) 
Vous pouvez également utiliser ce téléservice pour signaler un changement d'adresse électronique, de numéro 
de téléphone (fixe ou portable). 
Pensez à avoir vos identifiants pour chacun des organismes concernés. 
Attention : ce téléservice ne concerne pas les usagers qui partent s'installer à l'étranger, ni les usagers expatriés 
qui reviennent s'installer en France. 
Le lien suivant est à recopier dans votre navigateur Internet : 
https://www.servicepublic.fr/particuliers/vosdroits/R11193 
 
2  Avant oiu après un déménagement, pour connaître les démarches à effectuer. 
Le lien suivant est à recopier dans votre navigateur Internet : 
https://www.servicepublic.fr/particuliers/vosdroits/F14128 
  Attention certains moteurs de recherche mettent en avant des sites marchands. Pensez à vérifier que vous êtes 
bine sur un site servicepublic.fr. 
 
3  Listes électorales : 
Pour pouvoir voter, il faut être inscrit sur les listes électorales. Si vous vivez en France, vous pouvez demander à 
être inscrit sur la liste électorale d'une mairie. Si vous vivez à l'étranger, vous pouvez demander à être inscrit soit 
une liste électorale consulaire, soit sur la liste électorale d'une mairie. 
 
Pour voter lors de l'élection présidentielle et des élections législatives, vous pouvez vous inscrire sur les listes 
électorales jusqu'au 2 mars (en ligne) ou jusqu'au 4 mars. Seules les personnes se trouvant dans une situation 
particulière ont un délai supplémentaire. 
À savoir : le jeune de 18 ans qui a fait son recensement citoyen est inscrit automatiquement sur les listes 
électorales. La personne devenue française après 2018 est inscrite automatiquement sur les listes électorales.  

Elles et ils nous ont quitté en 2021 :  
MORISSET Fabienne  
EON Loïc  
NÉDÉLEC Jacqueline  
CHARNACÉ Françoise  
PILLET Hélène 
 
Bienvenue à : 
GRÂCE Vianney  
CLAIRE Léo  
GANEAU Soan  
MÉNAGER Hugo  
SUPIOT Milan  
 
 
 

GAUTIER JOUSSON Laura  
GRIMAULT MILLION Maïwenn  
TIJOU Victoria  
GIRARD Noëlia  
PLESSIS Oan  
HENRY Côme  
NOCHEZ DAVIÈRE Lou  
SAULNIER Eden  
DOIZY Louis  
ROBERT Olivia  
CHATEAU Emma  
COSNARD Ezra  
BUREAU Lise 

Félicitations aux jeunes marié.e.s : 
VIEIRA JeanMarc et PRESSAC 
Sandrine  
L’HOURS YvesMarie et VIDÉ Coralie  
MARTIN Léandre et LEMPEREUR 
Alexia  
DABURON Stéven et COUTANT 
Estelle  
VACHER Valentin et SEIWERT 
Marianne  
BAUDONNIÈRE Louison et GRULOIS 
Elise  
DOGRUYOL Hasan et POIRIER 
Sophie
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Infos communales

Quel coût pour la collectivité ? 
 
S’il existe désormais un point bonus de courtoisie 
au volant lors de l’examen du Code de la route, 
c’est pour ancrer dans le comportement routier des 
notions de respect et de bonne conduite. 
 
Or, force est de constater que sur nos routes 
communales règnent actuellement des 
comportements dangereux et d’incivilité. Ce 
problème de sécurité routière oblige la commune à 
accroître l’installation d’infrastructures et de 
signalisations, afin de contraindre les conducteurs à 
ralentir. 
 
Pourtant, s’il est possible de rencontrer certains de 
ces équipements détériorés malencontreusement, 
certains usagers semblent se faire une joie d'abîmer 
sciemment voire de voler les différents panneaux 
ou aménagements. Si ce comportement peut 
s’avérer simplement gênant dans le cadre de la 
dégradation d’équipements de confort, la 
destruction de panneaux de signalisation de 
danger représente un réel risque pour tous les 
usagers de la route (automobilistes, deuxroues, 
piétons…). 
La gendarmerie a été une nouvelle fois alertée sur 
la recrudescence de ces incivilités et une plainte est 
déposée par la commune à chaque constatation de 
dégradation. 
 
 
Les aménagements provisoires ou définitifs réalisés 
par la commune ne sont pas mis en place pour 
gêner les conducteurs. Ils sont la conséquence de 
l’incivilité de certains, qui entraine un sentiment 
d’insécurité routière et de danger. Ces 
aménagements routiers ont un coût annuel 
moyen pour la commune de 6 000 €. Ce coût 
pénalise l’installation d’aménagements sécuritaires 
durables supplémentaires, type dos d’âne (5000 €), 
écluse ou plateau surélevé (7000 €). 
 
En cette nouvelle année, comptons sur la prise de 
conscience de chacun et contribuons tous 
ensemble à faire de nos routes de Corzé un lieu 
sûr et apaisé. Merci ! 

Incivilités routières 
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Une offre de services élargie : la fusion de 
Solipass et Escale Emploi 

Intercommunalité

Au 1er janvier 2022, Solipass et Escale Emploi fusion
nent ! Réunies sous l’entité juridique Solipass, les deux 
associations œuvrent sur le territoire NordAnjou depuis 
plus de 30 ans au service de l’emploi. Structures de 
l’Economie Sociale et Solidaire, elles travaillent au 
quotidien pour une économie circulaire, plus vertueuse. 
Elles accompagnent les personnes vers une insertion 
sociale et professionnelle durable, et les entreprises 
et les collectivités dans leurs besoins en personnels. 
 
 
DES SERVICES AUX PARTICULIERS,  
ENTREPRISES ET COLLECTIVITES ! 
 
Solipass propose aux particuliers des services d’aides 
techniques à la personne : ménage, bricolage, jardi
nage… Dans ce cadre, 50 % des dépenses sont alors 
déductibles des impôts (selon la législation en vigueur). 
Pour les entreprises et les collectivités, la structure pro
pose des services d’entretien des locaux et des es
paces verts, d’agents de production, de restauration 
collective et de garderie périscolaire mais aussi de ma
nutention. 
 

 
UN ACCOMPAGNEMENT PROFESSIONNEL 
 
Solipass accompagne également les personnes en 
transition professionnelle, dans leur parcours vers l’em
ploi, en leur offrant des contrats de travail adaptés à 
leurs compétences, avec un soutien renforcé et des for
mations personnalisées. 
 
 
> Si vous avez des besoins de personnels ou si 

vous recherchez un emploi, contacteznous : 
 
 Antenne SEICHES 

Place Auguste Gautier 
49140 Seiches sur le Loir 

 Email : seiches@solipass.org  
 Téléphone : 02 41 76 42 75 
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Intercommunalité

Votre nouveau syndicat de déchets :  
les 3RD’Anjou
Dans la continuité des évolutions territoriales de vos communes et communautés de communes, la mutation du 
SMITOM SudSaumurois, du SICTOM LoiretSarthe, du SYCTOM LoireBéconnais et du SISTO arrive à son 
terme. L’activité du service public continue avec les 3RD’Anjou, Syndicat pour la Réduction, le Réemploi et le 
Recyclage de Déchets en Anjou, dès le 1er janvier 2022. 
 

 
 
Créé conjointement entre les quatre syndicats, les 3RD’Anjou assurent à compter du 1er janvier 2022, la continuité 
du service de collecte et de traitement des déchets sur le périmètre des 3 Communautés de Communes : 

 ANJOU LOIR ET SARTHE – 27 800 habitants – 17 communes 
 LOIRE LAYON AUBANCE – 56 400 habitants – 19 communes 
 VALLÉES DU HAUTANJOU – 36 200 habitants – 16 communes 

 
Soit 121 000 habitants sur 52 communes 
 
 
Le siège social est à Tiercé à la Maison Intercommunale, 103 rue Charles Darwin, tout en maintenant les 2 autres 
pôles de proximité, à BeaulieusurLayon et au LourouxBéconnais. 
Un unique numéro pour joindre les 3RD’Anjou : 02 41 59 61 73. 
Ce regroupement va permettre d’écrire une nouvelle page en gardant les fondamentaux : le meilleur service au 
meilleur coût pour préserver notre environnement. 
Ce nouveau syndicat sera ainsi en mesure de relever des défis environnementaux et des projets d’envergure à 
venir. Parmi eux, déjà quelques changements prochains, comme l’harmonisation de l’accès en déchèterie, ou des 
pratiques de collecte ou encore l’harmonisation de la facturation des déchets.  
 
Retrouvez toute l’actualité sur le site : www.3rdanjou.fr  
 
Suite à la fusion des syndicats de déchets et à l’entrée en vigueur du nouveau marché de collecte, le prestataire 
de collecte des déchets, l’entreprise Brangeon, réorganise ses tournées à compter du 1er janvier 2022.  
La collecte sur la commune de CORZÉ s’effectuera désormais le lundi, semaine paire. 
Les conteneurs doivent toujours être sortis la veille, ouverture du couvercle côté rue. 
Le SICTOM a adressé un courrier courant décembre à chaque usager concerné. 
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L’école Adrien Tigeot s’agrandit  
une nouvelle fois ! 
Lumos, une ouverture de classe a eu lieu en sep
tembre 2021 ! 
Et de 9 ! L’année dernière, les classes étaient surchar
gées et les conditions d’apprentissage étaient très 
compliquées surtout en maternelle où les classes 
comptaient 30 élèves. Il a donc fallu s’adapter et tenir 
une année. À la fin de l’année scolaire, nous avons reçu 
la nouvelle : l’inspection académique avait décidé d’ou
vrir une 9ème classe.  
 
Après discussion avec la mairie, nous avons décidé 
d’implanter cette classe dans l’ancienne salle multimé
dia de l’élémentaire. Nous avons dû nous séparer de 
notre salle « bibliothèque », « informatique » et autres 
activités de groupe. Cependant, cette salle était moins 
utilisée depuis l’arrivée de la COVID. Pour alléger les 
effectifs de maternelle, nous avons aussi installé à l’élé
mentaire une classe de GSCP.  
ABRACADABRA : tableau interactif, bureaux, chaises 
et voilà le tour était joué ! 
Cette ouverture va permettre aux élèves de l’école de 
poursuivre leur scolarité dans de bonnes conditions.  
 
Stupéfix, nouveaux professeurs à l’école ! 
À la rentrée, nous avons donc accueilli 3 nouveaux en
seignants, Aurélie Guihard en GS, Manuela Aigron en 
GSCP et Caroline Taunais en CPCE1. Nous avons re
trouvé nos AESH Anne Paillier, Pascal Colineau, Juliette 
Bayard et avons accueilli Aurélia Million en maternelle. 
Certains enseignants ont changé de classe comme 
Mme Julienne en PSMS et Mme Cornon en CE2.  
L’équipe enseignante est ravie d’accueillir tous ces nou
veaux enseignants et l’équipe est très soudée afin 
d’aborder cette nouvelle année scolaire.  
 
Allohomora, des projets pour cette nouvelle année 
scolaire !  
L’équipe enseignante a prévu et mis en place dans les 
classes différents projets avec sorties dans le but de re
connecter les élèves avec leur environnement proche, 
la nature...  
L’équipe enseignante a prévu des projets culturels : 
musée des BeauxArts ou Joseph Denais à Baugé, ga
lerie sonore à Angers, école et cinéma, Terra Botanica 
et parc oriental du Maulévrier, le théâtre du Quai à An
gers ou le THV à Saint Barthélémy d’Anjou... Les 
classes fourmillent de projets concernant les pays du 
monde, la nature et notre célèbre Harry Potter ! Cepen
dant, nous ne pourrons les mettre en place que dans le 
respect des différents protocoles qui apparaitront cette 
année.  
C’est ici l’occasion pour l’équipe enseignante de remer
cier vivement l’Association des Parents d’Elèves de 
l’école car sans eux, tous ces projets et toutes ces sor
ties ne seraient pas possibles.  

 
Wingardium Leviosa ! Noël !  
À Noël, les classes de maternelle sont allées au cinéma 
« Les 400 coups » !  
Le dernier jour avant les vacances, l’APE a convié LE 
PÈRE NOËL pour sa distribution de cadeaux de classe 
et de petites friandises… Un doux moment où petits et 
grands ont été gâtés !  
Merci à l’APE pour l’organisation de ce moment 
avec le père Noël… Un peu de magie fait du bien ! 
Les élèves varieront leurs chants l’année prochaine !  
 
Reducio !  
Inscriptions des élèves de PS pour la rentrée scolaire 
20222023 ! 
Comme tous les ans, les inscriptions pour l’entrée en 
Petite Section, enfants nés en 2019, commenceront en 
début d’année. Les familles recevront un dossier qu’ils 
devront compléter. 
À vos agendas !  

Education / enfance / jeunesse
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L’Association des Parents d’Elèves une fois de plus a animé les rues de Corzé avec son traditionnel vide grenier ! 
 
Depuis 1996, l’APE organise cet événement, qui ne cesse d’évoluer d’année en année.  
L’édition 2021 fût encore une année de tous les records puisque nous avons totalisé 630 emplacements réservés. 
 
Ce 24ème vide grenier, on s’en souviendra ! 
Revenons un peu sur l’organisation peut être méconnu pour beaucoup… 
Juillet : nous avons RDV avec Monsieur Le Maire, la gendarmerie et les pompiers. L’annonce tombe : le PASS 
SANITAIRE est obligatoire, Et nous devons réorganiser nos emplacements. 
Nous sortons de cette réunion un peu sonnés mais nous ne baissons pas les bras ! Nous savons que derrière 
nous il y a une équipe de bénévoles plus que motivés et qui aiment relever des défis 
 
Début septembre, l’accord final de l’organisation est donné ! C’EST PARTI (heureusement nous étions déjà à une 
centaine de réservation d’emplacements) 
 
De réunion en réunion, nous savons que cela ne sera pas simple. Nous avançons dans l’inconnu avec ce fichu 
virus mais nos bénévoles ont à cœur de pouvoir revivre ces instants que nous partageons.  
 
Les réservations s’envolent et nous motivet encore plus.  
 
Mais pour compliquer un petit plus nous organisation, la COVID s’est invitée sur Corzé … Gros moment de doute 
pour chacun d’entre nous mais petit à petit l’espoir revient et la motivation aussi. Début octobre nous étions à 550 
réservations, signe que nous pouvions être bon pas seulement dans les chiffres de la COVID ! il fallait redonner 
du positif à cette école. 
 
630 réservations c’est le chiffre au 6 octobre, UN RECORD !!!  
 
Pour pouvoir organiser ce bel événement 80 bénévoles ont 
répondu présents : parents, grandsparents, anciens parents et 
habitants de Corzé sur ces 4 jours ensoleillés : oui nous l’avions 
réservé, on ne fait pas les choses à moitié à Corzé !!!) 
 
Tous, dans le même but : être présent ensemble pour nos 
enfants !!! 
 
Le vide grenier et les ventes organisées par l’APE, permettent 
le financement de projets éducatifs, de sorties scolaire, d’achat 
de matériel :  
 
Sur 2021 et 2022 : 
            7 trottinettes ont été offertes pour les primaires d’une 
valeur de 1400€  
            La participation de 5000€ pour l’achat de structure 
extérieure de la maternelle mis en place par la mairie. 
            Un babyfoot sera mis en place d’ici le printemps d’une 
valeur de 1200€  
Mais surtout c’est le financement global des sorties scolaire 
proposées par l’équipe éducative soit environ 9600€ 
 
Encore une grande étape se profile en 2022 avec l’organisation des 25 ans du vide grenier. Nous vous donnons 
RDV le dimanche 9 octobre pour une journée placée sous le signe de la fête !!! 
Vous pourrez à partir de début juin réserver vos emplacements sur www.resapuces.fr/2500 (lien à recopier 
dans votre navigateur Internet) 
 
En attendant de vous retrouver nous vous souhaitons une belle et heureuse année 2022 

A.P.E.

Education / enfance / jeunesse
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Le Club Marche de l’Association Culturelle a repris sa route à la rentrée 2021 
avec beaucoup de plaisir après ces longs mois d’inactivité. 
 
Nous comptons maintenant 35 adhérents dont 8 hommes !  
 
Nos circuits d’une moyenne de 10 km sont différents chaque semaine dans un 
rayon de 20 km autour de Corzé. 
 
Le départ à lieu tous les mardis (sauf pendant les vacances scolaires) à 8 h 45 
devant les ateliers municipaux de Corzé.  Le pass sanitaire est obligatoire ainsi 
que le port du masque pour le covoiturage. 
 
Nous marchons dans différents types de paysages : bord de rivière, forêts, 
bocage et cultures. Nous essayons également de découvrir quelques traits 
d’histoire et d’architecture de notre région, sans oublier quelques connaissances 
en botanique. 
 
N’hésitez pas à nous rejoindre ! 
Contact : Dominique DEROUINEAU 06 75 87 43 03. 

Après un certain temps chaotique que chaque association  a pu connaître, l’atelier œnologie a  repris avec Yves 
Cadot dans le respect des mesures sanitaires.  
Deux séances ont eu lieu pour une dizaine d’inscrits :  
Le premier atelier en octobre portait sur 4 vins rouge cépage Cabernet Sauvignon du monde (Languedoc,Californie, 
Chili, Australie), le deuxième atelier  en décembre sur 4 vins pétillants (France, Italie et Espagne) 
Retrouver des arômes, les qualités des vins, éveiller les papilles, connaître la culture de la vigne, les cépages, les 
terroirs et l’élaboration d’un vin : agréable découverte et convivialité assurée 
 
Nos prochaines séances : samedi 5 février, samedi 26 mars, samedi 14 mai, 10h Maison des associations 
Contact : Sylvie Pivert 06 89 36 03 80 

Kundalini yoga 
Le jeudi de 19h à 20h30. Maison des associations, 2 rue des écoles.Corzé 
Ce cours s'adresse à toute personne recherchant le développement de son 
potentiel d'énergie créatrice physique et psychique ainsi que l'épanouissement 
et l'harmonisation de tous les aspects de la personne. C'est un yoga dynamique 
et puissant qui purifie  le corps en agissant sur différentes fonctions. 
 
" INUTILE D'ETRE SOUPLE ". Le yoga permet de se libérer des schémas de 
comportements et tendances négatives ancrés en nous pour orienter sa vie 
d'une manière plus positive et vers la pleine réalisation de soimême. 
Dans un cours de Kundalini yoga, vous faites des exercices dynamiques, des 
exercices de respiration, des méditations silencieuses ou chantées avec des 
mantras, et une relaxation guidée par un gong. 
 
Association Aurore 
Contact : Anne Devouge Instructrice de Kundalini yoga, medecine'gong player 
annedevouge@laposte.net    0665299135 
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Club de marche

Atelier oenologie

Atelier yoga
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culturelle
Loisirs et culture

Vrai échange de savoir pour faire ou découvrir des activités manuelles 
(couture,tricot,bricolage etc) une multitudes d idées vous attend pour faire émerger 
l’artiste qui sommeille en vous.Certaines activités peuvent servir d idées cadeaux et si 
rien ne vous inspire vous pouvez essayer des jeux de société où simplement passer un 
moment autour d un thé où café. 
 
Rendezvous tous les jeudis à la maison des associations de 14H à 18H30 

Votre Ordinateur ne vous comprend pas… 
Vous ne parlez pas le « windowsien » couramment… 
Vous avez peur des souris… 
L’informatique vous panique… 
Alors venez nous rejoindre à la salle des Associations de Corzé. 
Vous y trouverez le soutien de nos élèves les plus assidus. 
 

Et un accompagnement sur mesure par nos animateurs expérimentés : 
Claude FOSSET 02 41 32 24 98 
Augustin DERSOIR  02 41 32 20 77 
MarieChristine REYGIRAUD  06 86 97 90 35 
Séances de 16h00 à 18h00, un mercredi tous les 15 jours (hors vacances scolaires) Pass Sanitaire et port du 
masque obligatoire. 

Fin septembre dernier, l’atelier de sculpture sur bois a rouvert ses 
portes. Deux groupes ont été constitués : l’un, le samedi matin, de 
9h à 12h, composé de 7 participants et l’autre, le mercredi après
midi, de 14h à 17h, de 4 participants. 
 
Le nombre restreint de participants dans chaque groupe permet à 
Mado de prodiguer l’apprentissage nécessaire aux noninitiés. Une 
pièce de bois leur est fournie et des outils tels que massettes, 
gouges… prêtés. 
 
Si vous êtes tentés, n’hésitez pas à venir nous rejoindre. Le meilleur 
accueil vous sera réservé. 
 
Petite précision : Pour chaque groupe, les cours de sculpture sur bois 
ont lieu une fois par mois jusqu’à fin Juin, avec application des 
mesures sanitaires en vigueur pour la protection de la santé de tous. 
 
Martine JAMET GUILLEUX, référente atelier : 02.41.32.34.14.  

J.T.

Atelier informatique

Atelier sculpture sur bois
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Malgré les contraintes avec lesquelles nous avons affrontés l'ennemi, nous avons dû comme bien d'autres fait de 
notre mieux pour maintenir une discipline "la pêche" qui reste une merveilleuse bulle d'oxygène quand on est au 
bord de l'eau. 
L'entretien des rives des mois de mai, juin et juillet très mouillé a été chaotique pour rendre accessible le loisir 
pêche à 98% de pêcheurs qui pêchent en rivière, près de 60% en solitaire et 1/3 sortent entre amis ou en famille, 
46% se déplacent à moins de 20 kms du domicile. 
Il n'y a pas eu d'école de pêche ni de concours prévu à l'origine dans le calendrier 2021. 
 
Que réserve 2022 ? 
389 membres actifs qui pouvaient  être porteurs d'un héritage lors de l'assemblée générale élective du 11 décembre 
pour la période 2022/26. Face à une carence de pêcheurs absents, et après un long débat parmi les 15 participants, 
un Conseil d'administration a été élu, incluant au minimum 7 membres : Thomas DESRIEUX Président, Philippe 
BAUDOUIN VicePrésident, Eric ALLARD Trésorier, Jacky HERONT Trésorier adjoint, Patrick BARBAREAU 
Secrétaire, ainsi que deux membres Alain NIELLEZ et Mathieu ALLARD. Une grande interrogation demeure : le 
pêcheur adhère à une association, mais seraitil uniquement chaque année consommateur d'une carte de pêche ? 
Les dépositaires de cartes de pêche les proposent à la vente toute l'année, Instant Floral à Corzé et Espace Terrena 
à SeichessurleLoir. Elles sont disponibles sur internet 7J/7 24H/24  www.cartedepeche. 
 
Pourronsnous encore voir des poissons nager dans nos rivières dans 50 ans ? 
www.cartedepeche.fr

Les Pêcheurs du Loir

Le groupement de défense contre les organismes nuisibles est une association qui lutte de 
manière collective contre les rongeurs aquatiques, les corbeaux pour ne citer qu’eux, au 
regard des dégâts qu’ils peuvent occasionner. 
C’est le conseil départemental qui assure la gestion globale de cette mission et localement 
l’association intervient à la suite d’arrêtés municipaux pour que chacune des actions soit 
encadré sur le plan juridique. 
Dans la commune plusieurs bénévoles interviennent en fonction des demandes formulées 
par les habitants. 
Les objectifs sont d’observer les nuisibles sur les végétaux et de réguler les populations 
d’animaux déclarés nuisibles.  
Au cours de l’année 2021, pour illustrer nos actions, un piégeur agréé est intervenu pendant 
164 jours pour prélever 123 ragondins et pour ce qui concernent les corbeaux qui détruisent 
les semis de maïs, nous avons demandé aux chasseurs désignés d’intervenir. 
 

Pour 2022 nous poursuivrons ces actions utiles, toute personne qui serait sensibilisée à ces interventions peuvent 
nous rejoindre en nous contactant au 06 14 66 85 03 ou la mairie. 
Le président Christian Arthus

GDON de Corzé

En introduction, nous pensons particulièrement à ceux qui nous ont quittés : Albert Amirault, Geneviève Rabouan, 
Hélène Pillet. 
L’année 2021 se termine comme 2020, les cérémonies commémoratives se sont déroulées en service minimum, 
la pandémie nous a contraint à limiter nos rencontres qui sont pourtant indispensables à notre équilibre de vie. 
Nous avons pu néanmoins organiser un concours de boules avec une vingtaine de participants et le repas amical 
31 convives qui a suivi au restaurant les Toqués d’Anjou à Villevêque. Nous souhaitons vivement une reprise 
normale de nos activités car la restriction des contacts propage une angoisse permanente. 
Notre équipe continuera à perpétuer la mémoire de nos parents.

Bureau : 
Président : Albert Richard 
Vice président : Guy Daillère 
Secrétaire : Pierre Cadot 

 
Trésorier : Roger Rinou 
Porte drapeau : Bernard Pillet 
Membres : Jean Rabouan, Joël Potier 

Anciens combattants

Loisirs et culture
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Comme chaque lieu de culture en 2021, face à la pandémie, la bibliothèque a ouvert, puis fermé puis rouvert 
complètement au public en septembre. Depuis, le passe sanitaire est demandé et les mesures barrières sont 
toujours de rigueur (masque à partir de 6 ans) 
 
Les animations  de l’année ont été réduites : 
Aucun accueil de classe n’a été fait ;  depuis avril, pour chaque période entre vacances, nous mettons à la 
disposition de l’école, un ensemble de documents que les élèves peuvent consulter en classe 
 
Les enfants de l’accueil de loisir ont pu venir en petits groupes, chaque séance se terminant par un temps d’histoire. 
 
Depuis septembre, 2 moments heure du conte ont eu lieu : en octobre, thème de l’automne et bien sûr décembre 
avec des histoires de Noël. Malheureusement la communication n’est pas bien passée et peu d’enfants y ont 
participé. 
 
Acquisitions et passage du bibliobus : 
En juin et octobre, nous avons réalisé des acquisitions de Romans, BD, pour enfants et adultes et renouvelé des 
documentaires vieillissants. 
 
Après de longs mois d’interruption du fait de la crise sanitaire, le bus du Bibliopôle a repris la route. Le premier 
confinement de mars 2020 avait bouleversé le calendrier de dessertes des bibliothèques. Depuis septembre, le 
service a repris et nous avons pu échanger environ 400 livres qui sont à disposition du public jusqu’en mai. 
 
 

Nos projets : 
 
La Nuit de la Lecture :  
Nous avions prévu de participer à la 6ème édition de la Nuit de la Lecture qui a lieu nationalement du 20 au 23 
janvier avec un temps fort le samedi 22 janvier, date que les bénévoles de la bibliothèque voulaient vous proposer 
pour partager en tant que lecteur un livre « coup de coeur » ou vous donner l’envie, en tant que qu’auditoire, de lire 
éventuellement un livre présenté. En raison de la situation sanitaire et des inquiétudes suscitées, nous préférons 
annuler.  
Rendezvous en juin pour les lectures au jardin. 
 
Heure du conte : pour les enfants de 3 à 7 ans 
Mardi 15 février  et mercredi 6 avril à 10h15 à la bibliothèque 
 
Lectures au jardin : en juin 
Horaires d’ouverture : téléphone 02 41 18 56 34 
courriel bibliotheque@corze.fr 
lundi de 15h à 17h30 
mercredi 16h30 à 18h30 
samedi 11h à 12h30

Bibliothèque municipale

Loisirs et culture
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Loisirs et culture

La paroisse SaintPaulenBaugeois regroupe 9 communes autour de Seiches : Seiches, Corzé, La Chapelle St 
Laud, Marcé, JarzéVillages, Sermaise, Bauné, Cornillé les Caves et FontaineMilon. Les prêtres sont également 
chargés de la paroisse ND du Loir (Durtal et 6 autres communes). 
 
Responsables : Abbé Jean Quris, curé (02 41 76 20 58) – Nathalie de SaintLager (animatrice de l’Equipe 
d’Animation Paroissiale) – Nathalie JAUNEAU (catéchiste : catesaintpaul49140@orange.fr ) 
 
Permanences d’accueil (Inscriptions pour un baptême, un mariage ou tout autre demande) : 
mardi (par un prêtre) et mercredi : 17h3019h  et  jeudi et samedi : 10h3012h   
 
                                                
Messes dominicales : le samedi soir à 18h30 (du 1 au  15 de chaque mois) à Lué en Baugeois jusqu’à Pâques et 
à Cornillé les Caves après Pâques) – et à Bauné (du 16 au 31).  
Le dimanche matin à 10h30 : à Jarzé (1 au 15 du  mois) et à Seiches (16 au 31). 
 
 
Catéchèse à partir de l’âge du CE 1 : Mme Nathalie JAUNEAU : catesaintpaul49140@orange.fr 
 
Jeunes : pour les collégiens et lycéens, temps forts avec les jeunes des paroisses voisines 
 
En 2021 : Randovélos  Camp skibible – pèlerinage à Lourdes en juillet  trois jours au Mont St Michel en octobre – 
pizzadébats 
 
En 2022 : Camp SkiBible du 13 au 18 février 2022 – contact : Aliénor GUILLON  06 87 11 37 11  
alienor.guillon@gmail.com   Pèlerinage à Lourdes  du 8 au 14 juillet 2022 : contact : Jean Quris – 
jquris49@gmail.com 
 
 
2 rue du Commerce 49140 SEICHES SUR LE LOIR 
Tél : 02 41 76 20 58  Mail : paroisse.stpaul49@orange.fr 
Site web :  https://saintpaulenbaugeois.diocese49.org/   Facebook : Paroisse saint Paul en Baugeois  

Paroisse SaintPaulenBaugeois
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Sport et détente

Après des mois de fermeture, notre société a repris vie. 
Nous avons réussi à organiser quelques concours. 
 L’ENTRENOUS avec 27 participants 1e RABOUAN 
Jean 2e MORTIER Teddy 3e BENOIT Odette 
 LES BRIONNEUX avec 20 participants. 1e PILLET  
BERNARD/PIVERT JeanLuc    2e POTIER 
Joël/GAIGNARD Claude 3e GAIGNARD Michel/HOUDU 
André. 
Bravo aux frères GAIGNARD d’être sur le podium. 
La finale du Corzéen a eu lieu dans notre société en 

présence notre maire, Monsieur GUILLEUX Jean
Philippe.  1e PITON Didier/THOMAS Joël   La 
Renaissance  Foudon, 2e CUREAU Noël/BARBIN Guy  
L’Union  St Martin d’Arcé   3e DETRICHE 
Philippe/CHARRUEAU JeanYves  Les Bons Enfants 
Corzé, 4e MOREAU Christophe/POPPE Patrick Les 
Laboureurs La Daguenière. 
Le 4 septembre, nous avons organisé notre repas de 
quartier, sociétaires et habitants, avec notre traditionnel «  
Jambon à la Ficelle » 
4 nouveaux sociétaires sont venus grossir nos rangs : 
ROCHE Claude, Marquis Michel, LEPROUST STEVE, 
LANCELEUR Thierry. 

Le bureau remercie tous les bénévoles pour le bon fonctionnement de la société. 
Si le jeu de la boule de fort vous intéresse ou tout simplement pour partager des moments de convivialité, n’hésitez 
pas à venir nous retrouver. 
Bonne Année 2022 à tous.

Une année 2021 encore compliquée en raison de la 
situation sanitaire. Une année perturbée qui n’a pas 
permis à la société « Les Bons Enfants » d’organiser son 
assemblée générale 2021 avant le dimanche 5 
septembre 2021. 
Pour 2022, l’assemblée générale a eu lieu le dimanche 
9 janvier. 
L’activité 2021 est donc resté modeste compte tenu de 
ces conditions restrictives, sur le plan des concours de 
boules qui habituellement rythment l’année, en dehors 
de quelques événements comme les concours « le 

Corzéen », « le Communal » et le concours un sociétaire – un invité, en fin d’année 2021. 
Aujourd’hui, la pratique continue, avec les recommandations de respect des gestes barrières et de distanciation.  
Comme l’an passé, les activités (repas et journée détente) qui ponctuent habituellement l’année ont purement et 
simplement été supprimé. 
Malgré ces temps difficiles, le président Gervais CHEVÉ tiens à remercier 
tous les membres du conseil d’administration ainsi que tous les bénévoles 
intervenants dans les différents commissions et/ou activités, qui restent 
mobilisés.      
A noter sur votre agenda (comme en 2021, mais si tout va bien) : 
 Les repas pour les sociétaires sont prévus pour les premiers samedi des 
mois de Mars et Décembre 
 Une journée détente (pétanque, boule de fort, palet, belote) accompagné 
d’un barbecue le midi se tiendra courant septembre. 

Sociétés de boules de fort

Société l’Union 
La Noue 
49140 Corzé 
Bureau : 
Président          RENOU GERARD 
Viceprésident  CHALUMEAU Pierre 
Secrétaire         ARTHUS Eliane 
Trésorier           BENOIT PASCAL

Société Les Bons Enfants 
La composition du bureau, après le résultat des 
élections : 
Président : Gervais CHEVÉ 
VicePrésident : JeanYves CHARRUAU 
Trésorier : Philippe DETRICHÉ 
Trésorier Adjoint : Emile PAVION 
Secrétaire : Joël BEAUDUSSEAU 
Secrétaire Adjoint : Guillaume BARIL

 Trophée du concours 
« Le Corzéen » 
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2021, malgré la crise sanitaire, fut l’année 
d’événements importants au sein de notre société : 
 Reconstruction du jeu de boules par l’entreprise 
Desaunay 
 Travaux de réfection dans la salle  grâce à 
l’investissement de bénévoles 
 Travaux de carrelage 
 

L’inauguration de notre nouvelle société, le 4 septembre, marque la reprise timide de notre activité puisque depuis 
cette date nous avons seulement réalisé le concours 1 contre 1 (28 inscrits). 
  
Le temps convivial des traditionnelles « Châtaignes » a du être annulé par manque  d’inscription et de motivation 
liées au contexte. 
 
Le calendrier des bouliste est disponible dans les 4 sociétés corzéennes.

Le milieu associatif a encore été très marqué par l’année 
2021, toujours en raison de la crise sanitaire. 
 
Notre société de boule de fort « l’Avenir » n’a pas 
échappé à cette règle et l’assemblée Générale de 2021 
n’a pu avoir lieu. Pour autant, le bureau fait front. 
Pendant les quelques périodes de répits, les bénévoles 
ont continué les travaux de réfection, notamment le 
changement des huisseries. Un grand merci à eux.  

 
Il nous faut maintenant nous tourner vers l’année 2022 et travailler à nous sortir de ce marasme ambiant. Nous 
communiquerons la date de l’Assemblée Générale dès que possible.

Sport et détente

Société de l’Epinière 
Bureau : 
Président : Jean Luc PIVERT 
Vice président : Lionel RENAULT 
Secrétaire : Michel PIVERT 
Secrétaire adj. : Franck BEAUPERE 
Trésorier : Rémi POIRIER

Société l’Avenir 
Bureau : 
Président : JeanPierre COURTY 
Secrétaire : Sophie LABRUNE 
Trésorière : Sandrine VIGNAUD 
Commission jeux : Sylviane COURTY 
Commission Bâtiment : Michel ROCHE
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F.C.P.C.
Depuis fin Août 2021, les équipes 
ont repris la compétition avec un 
point d’orgue en début de saison : 
la participation au 6ème tour de la 

coupe de France de notre équipe fanion contre 
l’Olympique Saumur (N3). 
Nos équipes seniors masculines sont bien parties en 
championnat. 
L'école de Foot permet à de nombreux enfants de 
découvrir ou de débuter le football et ses valeurs. 
Concernant les équipes de jeunes, après deux saisons 
compliquées, ils ont retrouvé le plaisir du terrain. 
Le groupement féminin, lui, poursuit sa restructuration. 
Les vétérans et loisirs se retrouvent toutes les semaines 
pour partager leur passion.

Rugby club des 3 rivières  
de Seiches
Le rugby club des 3 rivières de seiches sur le loir est formateur pour les jeunes ado de l’école de rugby. 
Ainsi 2 jeunes se sont fait remarquer par le département pour leur qualité de jeu et leur sérieux. 
Jules après 4 années de rugby à Seiches, habitant de Corzé, à été sélectionné dans l’équipe départementale des 
moins de 14 ans. 
Coup de chapeau aussi à Amélie  qui évolue dans l’équipe féminine départementale. A 14 ans elle totalise  9 
années de rugby. Elle a commencé toute petite au sein de l’école de rugby de Seiches. Après avoir été 
sélectionnée en départementae à maintes reprises, c’est aujourd’hui en  sélection régionale qu’elle évolue en 
qualité de demi de mêlée. C’est un poste stratégique où elle excelle par sa vision de jeu et sa distribution de 
ballon. Originaire de Châteauneuf sur Sarthe, elle est toujours accompagnée de son papa, légitimement fier de 
sa petite.  
Amélie et Jules se font plaisir sur le terrain, et ne manquent pas les entraînements. 
La réussite de ces jeunes est la meilleure récompense du travail des éducateurs diplômés du club de rugby de 
Seiches. Elles et ils animent les entraînements et accompagnent les équipes de jeunes, depuis l’école de rugby 
jusqu’aux juniors. 
Le club compte 69 joueurs et 21 joueuses, auxquel.le.s s’ajoutent 18 disigeant.e.s 
Filles et garçons venez faire l’essai avec ce ballon ovale. Renseignezvous auprès de Manu  06 23 85 25 24. 
Au dela des difficultés liées à la crise sanitaire, c’est une saison difficile pour l’équipe première qui ne peut pas 
jouer à domicile cette saison. Ceci pour la bonne cause d’une construction d’un club house. Les travaux avancent 
normalement et le terrain seichois devrait être bientôt disponible aux compétitions, si les co,ditions sanitaires le 
permettent.. 
Le 4 septembre 2022,est la date retenue pour le vide grenier du club. 
Le club travaille avec une personne en service civique, mais à ce jour, avoir une 2ème personne ne serait  
pas superflue, toute personne intéressée se renseigner auprès de Manu au 06 23 85 25 24.

Sport et détente
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MRCC 
(Modélisme Radiocommandée Club Corzéen)

 
Notre club compte aujourd’hui une quarantaine de membres de tous âges, d’ailleurs le plus ancien à 69 ans   et 
le plus jeune à 12 ans. 
Ils ont tous le même plaisir à faire rouler leur petit bolide sur notre piste que l’ont fait évolué chaque année pour  
la rendre  praticable toute l’année.   Le club a  pour ambition   d’organiser une course de niveau national pouvant 
accueillir les plus grands pilotes français. C’est pour cela que vous pouvez voir des évolutions faites à l’extérieur 
de la piste comme une buvette et des stands qui sont en cour de fabrication.   
Notre  piste est pour les buggys tout terrain  d’échelle 1/10 et 1/8 thermique ou électrique 
L’adhésion est à partir de 10 euros. 
Nous conseillons avant l’achat d’un petit bolide de venir  nous voir car nous avons des experts parmi nos membres 
qui peuvent vous orienter sur le bon choix. Le club peut avoir des prix. 
Contact Charles Denecheau  06 85 85 51 31 
Calendrier 
Le 3 avril course régionale buggy 1/8 thermique et électrique (le samedi la piste sera ouverte à tout le monde) 
Le 4 septembre course régionale buggy 1/8 thermique et électrique (le samedi la piste sera ouverte  à tout le 
monde)    

ASML 
(Association pour la Sauvegarde du 
Matériel Agricole du Loir)

L’association Asml souhaite organiser la fête des foins 
sur l’année 2022 sur Corzé après deux années 
d’absences. 
Probablement courant juin, la date n’est pas encore 
retenue à ce jour. 
  
L’année 2021 a été bien calme malgré un concours de 
labour organisé fin août sur la commune de La Menotté 
et la participation à quelques comices agricoles dans 
les cantons environnant. 
  
Pour l’année à venir, nous souhaitons rétablir nos 
activités de restaurations de matériels ainsi que nos 
participations aux expositions et démonstrations 
  
L’ASML dénombre 80 membres, 
Pasquet Gérard : Président 
Guyon Maurice : Viceprésident  
Greffier Maxime : Secrétaire 
Boisard Claudine : Trésorière

Sport et détente
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L'Intrépide Association multisports et de loisirs 
loi 1901 W491006344 

VTT CORZ' ÉVASION

Une année 2021 particulière vient de s' écouler et malgré ce contexte sanitaire, nos sections perdure forte de leur 
solidarité et de leur motivation à vous faire partager leur passion respective. 
Notre association sports et loisirs fédère plusieurs sections : le Tennis, le Modélisme Radio Commandé, le 
Badminton, le VTT, et les jeux de Cartes, vous offrant ainsi la possibilité de pratiquer des activités sportives ou de 
loisirs dans la bonne humeur.  
Si vous êtes intéressé par la pratique d’une nouvelle activité sportive ou de loisirs (Pétanque, tir a l'arc, running, 
jeux de société, gymnastique ping Pong….)  ; Elle est possible dès lors qu’un groupe désigne un responsable et 
qu’un projet est présenté au président de l’association. Les formalités restent très simples. 
Aussi, n’hésitez pas à contacter les correspondants des sections pour nous rejoindre.  
 
Pour tout renseignement, contacteznous 
Président : Fabrice Vignaud 
Trésorier : Loic Gaudin 
Secrétaire: Rodolphe PIVERT 

Mais qui sontils ?  
 
CORZ’EVASION est né en janvier 2012 grâce à Fabrice 
Vignaud (président actuel de l’Intrépide que nous 
remercions) qui aime partager sa passion du sport. 
Déjà 10 ans que la section VTT de l’Intrépide existe et 
évolue de 4 à  16 membres aujourd’hui, un groupe 
d’amis et passionnés du Tout Terrain. Tous aiment se 
retrouver le dimanche matin pour parcourir les chemins 
de l’ANJOU ; secs et poussiéreux l’été, ils deviennent 
humides et gras l’hiver : pour nous la 3éme mitemps 
c’est nettoyage de nos montures. 
Notre devise : « on part ensemble, on rentre ensemble » 
En groupe de 6 à 12 courageux et envieux de se 
retrouver, nous organisons des départs de notre local 
sur CORZE, des communes environnantes ainsi que 
des spots magnifiques tel que Layon, Gennes, saint 
Georges du bois, randonnées organisées par nos soin 
ou à l’occasion de randonnées associatives. 
Notre monture est précieuse et fragile. C’est pour cela 
qu’il faut la bichonner; nous renforçons l’échange et le 
partage d’expériences techniques pour l’entretien et les 
réparations. Le projet CORZ’EVASION 2022 est de se 
doter d’encore plus de matériel et d’organiser des 
ateliers le samedi spécialement dédiés à nos vélos. 
Envies de grand air, de belles balades ou tout 
simplement de partager des moments de grandes 
« rigolades » en groupe ? N’hésitez plus et retrouver 
nous pour faire un essai.  
 
Contacts :  
Président Régis Roussel : 0670046674 
Trésorier Christian Mirretti : 0645748836 
Secrétaire : Olivier Le Jeune : 0628266797 

Sport et détente
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Loir Basket Club
Des résultats sportifs probants ! 
 
Avec 15 équipes engagées dans les championnats départementaux, des U9 aux séniors, LOIR BC est sur tous 
les fronts et les résultats suivent. 5 de nos équipes montent, à misaison, en division supérieure. Nos filles U11F 
accèdent ainsi en D2 tout comme 2 de nos équipes jeunes masculines, les U17, U20.  Nos U13 découvriront 
quant à eux la D3. Enfin que dire de nos séniors, qui connaitront aussi la joie de la D2 après un parcours sans 
faute lors de cette 1ère phase de championnat.  
 
En ce début d’année 2022, les matchs de Coupe d’Anjou et le Challenge de l’Anjou vont venir compléter le 
championnat pour nos équipes jeunes U17 et U20 ainsi que nos 2 équipes séniors féminines et masculines. 
 
Enfin l’évènement phare au sein de notre club se tiendra le samedi 12 mars à 18h30 dans la salle de Corzé avec 
le match basket fauteuil de National 2 entre ANGERS et EQUEURDREVILLE. Cette rencontre est ouverte à tous, 
entrée libre. Venez nombreux voir ce match, spectacle garanti ! 

Sport et détente


